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2016欧洲杯专题

欧欧洲洲杯杯禁禁酒酒？？不不可可能能！！
本报特派记者 李志刚
6月14日发自法国

伴随着日前在马赛发生的
英格兰、法国、俄罗斯三国球迷
大战的升级，有消息称法国政府
已经正式颁发了“禁酒令”，宣布
比赛场馆及周边球迷聚集区，禁
止销售含酒精的饮料，啤酒更是
在“严打”的行列之中。但本报记
者在现场看到的却不是这样的

情景，在圣丹尼法兰西大球场，
瑞典与爱尔兰比赛前后，两国球
迷都喝得不亦乐乎。

为了尽可能地规避球迷暴
力事件，法国政府颁布禁酒令，
实施的区域是在比赛场馆和球
迷聚集区。在谈到这样的临时
性政策时，法国内政部长卡泽
纳夫表示，“我们将采取一切必
要的措施，在比赛日和比赛日
的前一天禁止酒精饮料在球迷

区域开放时出售。”按照卡泽纳
夫的说法，公共区域和商店都
在管制的范围内，在酒吧和咖
啡馆的露台上，是不允许向球
迷提供封装饮料的。当谈到在
马赛发生的暴力事件时，卡泽
纳夫表示，“在马赛发生的事情
是不可接受的，对于警方、全社
会和所有热爱足球的人而言，
这都是不可接受的。”

虽然法国政府的初衷是好

的，但是英格兰球迷协会的官员
凯文·迈尔斯指出“酒并不是问
题的关键”，这样的禁令是行不
通的，“最关键的问题是，俄罗斯
和当地发动袭击的激情球迷一
直很冷静，他们不喝酒，他们有
意识地策划，已经为此训练了半
年，为发动流氓和暴力行动做准
备，他们没有喝醉，这不是引起
暴力行为的原因。”

法国人想“控酒”，英格兰人

说“啤酒不是冲突的诱因”，而在
很多欧洲球迷看来，到现场或公
共聚集场所看球就如同过节，啤
酒绝对是不可或缺的，喝上两杯
再看球，才能找到感觉。在圣丹
尼，瑞典与爱尔兰球迷虽然通过

“飙歌”相互损对方，但“君子动
口不动手”，谁也不急眼，更别说
拉开架势打一仗了。该喝的喝，
该唱的唱，该骂的骂，没有啤酒，
他们肯定不干！

换换了了思思路路，，期期待待鲁鲁能能也也换换个个成成色色
鲁能新帅马加特正式上任，机遇与挑战并存

6月14日，鲁能俱乐部召开新闻发布会，正式宣布德国教练马加特出任球队主教练一职。
带队纪律严明，训练严苛的马加特，是鲁能俱乐部针对球队联赛战绩不佳、信心不足、作风散漫开出的一剂猛药。然而而海外执教履历

单薄，中德足球文化间的巨大差异，让马加特的中国之旅充满着如其前任一般的不确定性。

本报记者 刘伟

微笑，因为觉得不应该

14日的新闻发布会过后，
马加特正式在鲁能走马上任，
不过考虑到上一轮中超联赛
马加特已经在看台观看了鲁
能比赛，他其实已经提前上
岗。在这次提前上岗当中，鲁
能两次失球，马加特脸上露出
两次谜一般的微笑，让外界有
些“看不懂”。

“我在鲁能丢球时微笑是
因为，我觉得这两个球都不应
该丢，特别是第二个球不应该
丢。对于防守的问题，我认为需
要改变球队的情况，我确定这
两个球是不应该丢的，所以我
就忍不住笑了。”发布会上，马
加特揭秘了自己的“微笑”。在
马加特看来，鲁能目前最需要
提升的是自信心的问题，“在后
防上，也要多一些努力。”

德国足球雄霸全世界，在
被问及自己的足球哲学是否
在德国流行时，马加特表示了
不解，“我不理解足球中什么
是最流行的，也不认为有流行
的足球哲学的概念。我的理念
是让球员不断地提高、不断地
获胜”。

实心球魔力初现

在14日上午的训练当中，
马大帅闻名已久的“魔鬼训练”
终于从传说中来到了现实。那
件鼎鼎大名的训练神器“实心
球”，也出现在了公众面前。

带队开练的头一课，马大
帅的训练量并不大，但实心球
的存在还是让球员感受到了压
力。在德国执教期间，实心球训
练一直跟随马加特，球员们在
训练当中要举起5磅重的实心
球来拉伸肌肉，做赛前热身。实
心球的魔力，从当年劳尔在沙
尔克04一张训练时龇牙咧嘴的
照片便可见一斑。首堂训练课
后，领教过马氏首训的鲁能球
员都表示“有点累。”

发布会上，对马大帅严苛的
训练，有人担心中方运动员可能
无法承受。对此，马加特并不担
心，他相信自己的训练方法可以
使俱乐部取得成功，而并不针对
某个球员，“中国球队的踢球方
式和德国差别不是很大，希望能
够将德国严谨、硬朗的作风带给
俱乐部和中国足球。”

中西合璧挑战大

从神秘微笑到大杀器实

心球，初来乍到的马加特，让
鲁能感受到了老帅的与众不
同。马加特表示，对改造这支
球队、将球队带出低谷充满信
心，“我确定在我制定的训练
计划下，鲁能的成绩会有一定
的提升。”

有信心、坚持自己的风
格是件好事，但马大帅也得
做好入乡随俗的准备，毕竟
从过往来看，来华淘金，栽跟
头的名帅大有人在。中超洋
帅多，学习西欧路子的球队
也不在少数，但能把德国足
球精髓吃透的，尚未有成功
的先例，这些挑战，马加特得
有心理准备。

鲁能前主帅库卡谈到在
华执教经历时曾表示，“生活
和文化不同，在中国执教不是
一件容易的事。”而曼诺仅仅
半年就从鲁能离开，从某种意
义上说，也是不适应中国足球
文化、不适应中国特色足球俱
乐部的结果。

从横向来看，中国足球职
业化以来，来华执教的德帅并
不多，能带出名堂的就更加屈
指可数。中德足球文化能不能
出色兼容，还没有很好的范例
可循。在这种情况下，首次来华
执教的马大帅，要在鲁能闯出
点名堂绝非易事。

说要禁酒，但球场外的球迷手上都少不了酒。 本报特派记者 李志刚 摄

马加特正式上任，受到鲁能球迷欢迎。 本报记者 王鸿光 摄
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